

# *Le séminaire international des partis au Mexique exprime sa solidarité avec Cuba*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 25 sept (RHC) Le 26e Séminaire international "Les partis et une nouvelle société", organisé par le Parti des travailleurs du Mexique, a approuvé à l'unanimité une résolution de solidarité avec Cuba et de condamnation du blocus états-unien.

La réunion a analysé et débattu des problèmes liés à la défense et à la récupération de la démocratie et à la construction du pouvoir populaire, de la situation de l'Amérique latine et des Caraïbes face à la redéfinition géoéconomique et géopolitique mondiale et des principaux thèmes de la situation actuelle.

Dans ce cadre, la continuité et la validité de la projection hostile de l'impérialisme états-unien contre la Révolution cubaine ont été incluses, selon une déclaration de l'événement, et à la suite des échanges, les participants ont exprimé leur soutien à Cuba en 10 points.

Ils ont condamné le blocus économique, financier et commercial criminel et intensifié, imposé par le gouvernement des États-Unis à Cuba depuis plus de six décennies.

Ils dénoncent les 243 mesures mises en œuvre par l'administration de Donald Trump, qui intensifient davantage cette politique génocidaire et sont maintenues par l'administration du président Biden, et exigent la fin de celles-ci.

Ils expriment leur rejet de l'inclusion injuste, fallacieuse et cynique de Cuba dans la liste frauduleuse et illégale des pays soutenant le terrorisme et demandent son exclusion immédiate.

Ils saluent la tenue du référendum sur le code des familles ce dimanche 25 septembre, comme un exemple de démocratie participative et de respect des droits de l'homme de toutes les familles cubaines.

Ils reconnaissent également l'extraordinaire contribution de Cuba dans la lutte contre la pandémie de Covid-19 avec la production de candidats vaccins et de vaccins, l'envoi de 58 brigades médicales spécialisées dans les situations de catastrophes et de graves épidémies dans 42 pays et territoires du monde.

Ils ratifient la reconnaissance et le respect de l'État et du gouvernement de Cuba, de son leadership historique et actuel, de la Constitution de la République et du Parti communiste de ce pays.

Les participants rejettent la promotion par le gouvernement états-unien de campagnes médiatiques à des fins subversives par le biais des réseaux sociaux, des médias traditionnels et d'opérateurs à l'intérieur de l'île et à l'étranger.

Ils demandent également la fin de la politique états-unienne qui continue à encourager la migration illégale à des fins de déstabilisation, soutiennent la juste demande de restitution immédiate du territoire illégalement occupé à la Baie de Guantánamo par le gouvernement états-unien, et réitèrent leur solidarité avec la lutte du peuple cubain pour la défense de sa souveraineté nationale, de son intégrité territoriale et de son autodétermination.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/300275-le-seminaire-international-des-partis-au-mexique-exprime-sa-solidarite-avec-cuba>



# **Radio Habana Cuba**